

En España, al mes . . . 2'50 ptas.  
 Resto de España, al mes . . . 2'50 »  
 Extranjero, al año . . . 50'00 »  
 Número suelto . . . 15 céntimos  
 Número atrasado . . . 20 »

Anuncios: PAGO ANTICIPADO

Año LXIII

# EL BIEN PÚBLICO

PORTAVOZ DE LA FEDERACION LOCAL DE SOCIEDADES OBRERAS (U. G. T.)  
 Y DE LA AGRUPACION SOCIALISTA

OFICINAS

Redacción y Administración:  
 Rampa Abundancia, 30  
 Teléfono 84

Telegramas: «BIEN» MAHON

No se devuelven los originales

Mahón, jueves 25 de Febrero de 1937

Núm. 19162

**En los frentes de Madrid ya no se resiste: se ataca vigorosa y rudamente. Nuestros valientes mineros tienen en sus manos a casi todo Oviedo. ¡VIVA LA OFENSIVA REPUBLICANA!**

KILOMÉTRICO DE GUERRA

## La tierra minera es sagrada

En nuestro texto constitucional hay un artículo que determina que el Estado procurará llevar a cabo la nacionalización de la industria minera. La génesis de este artículo no es otra que el cumplimiento de viejas aspiraciones, constantemente sostenidas por los mineros y propugnadas por los de Asturias con su ardor habitual. Los mineros astures habían hecho ya su experiencia de explotación colectiva, y cuando hablaban de la nacionalización de las minas, no sólo ponían en juego sus argumentos, sino que al mismo tiempo exhibían con orgullo su propio ensayo. En la Constitución quedó el artículo que ordena nacionalizar las minas; pero es seguro que nadie podría sospechar que su vigencia fuera tan inmediata. Sin embargo, lo cierto es que la nacionalización acaba de implantarse en tierras astures.

Pero, como es lógico, la organización de estas explotaciones ha tomado otro carácter. Un carácter plenamente constitucional. En el manifiesto lanzado por el Sindicato Minero Asturiano se habla con alegría de que «ha llegado el instante en el que los mineros consigan sus viejas esperanzas, tantas veces defendidas a través de la lucha obrera». La cuenca minera que un día quedara en silencio—el silencio de la quietud—porque todos la abandonaron para acudir a la pelea contra el fascismo, vuelve ahora a registrar el ajeteo de la actividad. El carbón es útil—indispensable, mejor dicho—para la victoria. Es preciso sostener los talleres, las fábricas y todos aquellos lugares en donde surge el manantial de la producción. Un minero moviliza a cien obreros. Y es por el esfuerzo de estos obreros de retaguardia por lo que se puede hacer provechosa la abnegación de los que luchan en los frentes.

A poca distancia del enemigo, Asturias abre este otro frente de las minas. Ya notarán los facciosos hasta que punto puede serles decisiva esta línea, desde la que no se dispara otra pólvora que la de los barrenos. Asturias sabe bien que sus mineros pueden trabajar seguros de que el enemigo no puede entorpecer las faenas. La tierra minera es sagrada, y a ella no llegarán jamás los facciosos. Como aquellos días en los que se daba la consigna de que «la cosecha era sagrada», ahora también puede hacerse la afirmación de que las minas son un reducto en el que la guerra no entrará nunca. Sama, la Sama vibrante de los primeros días de la guerra, cuando en el pueblecito minero actuaba el Cuartel general de Asturias, torna ahora su vieja fisonomía. La aviación facciosa descargó sobre sus calles toda su metralla. Escupía así el rencor y el horror que le inspiran los mineros asturianos. Pero Sama, con esplendores rojizos en Octubre de 1934 y eje guerrero a raíz de la sublevación de Julio, juega siempre su papel con una magnífica decisión. Ahora recobra su tono habitual. Vuelven sus mineros y vuelven con la victoria. La victoria, ciertamente todavía se dilucida en los frentes y todavía exige el terrible precio de muchas vidas; pero los mineros son ya victoriosos de sus hazañas, y cuando entran a las minas lo hacen sabiendo que en ellas ya no hay otro amo que el interés público.

En medio de la guerra—de esta guerra de Asturias, que ofrece generosidades superiores a ninguna otra—se abren los nuevos cauces sociales. No hay miedo de que por ellos resbalen con titubeos y zozobras los mineros. Lo que van a hacer—dar a la victoria un sentido colectivo—lo habían hecho ya. No se trata de un ensayo, sino de una ejecución. El Sindicato Minero Asturiano, en lugar de tener una mina en producción, organiza la actividad en toda la cuenca. Una prueba más amplia, pero en una tarea ya conocida. Victoria en las minas de los que han vuelto a ellas. Las entrañas de la tierra van a llenarse ahora con el clamoreo del trabajo. Victoria alegre y risueña de los mineros. Tan sólo un momento triste. Un instante trágico, en el que el dolor pondrá sombras en los rostros. Será el momento en el que vayan a entrar en las minas. El momento terrible de contarse. ¡Faltan fantos, que han quedado en las trincheras!...

CRUZ SALIDO

Leed y propagad «EL BIEN PÚBLICO»

INCISOS

## El estorbo

UN escritor ilustre.—Fernando Valera,—hablaba a principios de la rebelión militar de los estorbos, de los obstáculos que se encontraban a cada paso para dar cima a la labor que ante sí tienen planteada los antifascistas (conscientes).

«No os habéis fijado, camaradas, en que existen numerosos obstáculos a los que es preciso esquivar o anular?»

En tiempos normales, había una serie de individuos que no tenían otra misión que pasearse y criticar.

Seres ociosos, ignorantes en la mayoría de los casos, pesados, monótonos de conversación y que parecía pasaban gusto en molestar a los demás con sus tonterías vacuas.

Eran estos sujetos los que se pasaban el día rodando de mesa en mesa por los cafés y de los que habíamos al verlos acercarse a nosotros como quien huye de un mal bicho o de un temporal.

En su vida no habían hecho otra cosa que estorbar. Estorbaban en las conversaciones, en los paseos, en los cafés, en todos los sitios. Indiscretos, curiosos, inconformes sistemáticos con todas las iniciativas. Si formaban parte de alguna Sociedad o Comité eran la pesadilla de sus compañeros.

Tenían indudable parecido a los mosquitos de verano que hacen perder la paciencia a fuerza de molestar con insistencia desesperante. Generalmente, y son grandes charlatanes y generalmente también, después de haber volcado una serie de palabras sin ton ni son que provocan el bostezo de las víctimas que tienen la desgracia, la obligación o la prudencia de escucharles, no han dicho nada, ni han aportado ninguna idea, ni siquiera han hablado del asunto en cuestión.

Estos obstaculizadores sempiternos son los que hacen perder miserablemente el tiempo y a los que hay que desterrar de nuestro camino.

Si tuvieron por lo menos una pizca de criterio, comprenderían el mal papel que hacen, el concepto que merecen de las personas sensatas y se apartarían para no molestar ni estorbar con sus imbecilidades.

Pero como eso sería hacerles perder su máxima cualidad de estorbo invariable, no hay más remedio que apartarles nosotros mismos, ya que ellos no saben o no quieren comprender que son como la piedra en mitad del camino, único obstáculo para que las cosas vayan bien, para que las ideas buenas no sufran retraso en ponerse a la práctica, para que su palabrería indiscreta y vacua y su afán de criticar o su mala fe, no entorpezcan la labor de los que sienten verdaderamente la causa.

En la Historia tenemos ejemplos de grandes estorbos y casi siempre su tozudez, su falta de visión militar o política, ha ocasionado desgracias y acciones funestas.

Recordemos la actuación de La Cierva, uno de los grandes estorbos de la política española, a quien su tozudez en seguir de ministro de la Gobernación, ocasionó acciones dolorosas. Evoluemos los últimos pasos del botarate de Lerroux, al que Gaztel calificó de «El máximo estorbo» en aquel célebre artículo y a quien su afán de popularidad, su soberbia de bellaco criminal, le privó de atender las voces del pueblo que pedía su apartamiento. Aquella falta de sentido de responsabilidad, aquella ausencia de delicadeza ante las peticiones de que dejara por otros momentos el paso libre a otras figuras, provocó sin duda el estado actual de cosas.

Siempre hemos visto cómo la falta de espíritu de sacrificio, la cerrilidad y la incomprensión de tales sujetos, ha producido discordias innecesarias.

Fuera estorbos,—como decía Valera.—Los clásicos *maladores de tiempo* de los cafés y los obstaculizadores sempiternos, deben ser desterrados de entre nosotros.

Y al igual que hacemos con el sujeto pesado y molesto que viene a marearnos y a hacernos perder el tiempo para contar una necedad y que no tiene la visión necesaria para conocer cuando estorba, deberemos también alejar a los «estorbos» que en estos momentos dificultan nuestra acción, dejándoles solitos con un palmo de narices.

DIÓGENES

## JUAN BARCELO FIOL

Falleció ayer a las cinco de la tarde

E. P. D.

Sus desconsolados hermanos, Rafael y Francisca, hermano político Lorenzo Barber y sobrino Miguel, tienen el sentimiento de invitar a sus amistades al entierro que se celebrará hoy a las 4 de la tarde.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: José, 29.

El duelo se despedirá en el cementerio.

Mahón 25 Febrero de 1937.

## CONVOCATORIA

De conformidad con lo que preceptúa el artículo 25 de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca a los accionistas a una Junta General Extraordinaria que tendrá lugar el día 4 de Marzo próximo, en el domicilio social del Banco, a las diez de la mañana en primera convocatoria y a las once de segunda, para proceder a la elección del representante de los accionistas que ha de tomar parte del Comité Directivo, que se crea en virtud del Decreto del Ministerio de Hacienda de 3 de Octubre de 1936.

Para asistir a dicho acto, los poseedores de acciones al portador, deberán proceder de acuerdo con lo que dispone el artículo 23 de los referidos Estatutos.

Ciudadela 22 de Febrero de 1937.  
 —Banco Comercial de Ciudadela.—V.º B.º—El Delegado del Gobierno, Francisco Mercadal.

18

## Agrupación de Obreros Metalúrgicos U. G. T.

Esta Junta Directiva, reconociendo la necesidad de la reorganización de la *Comiderometalúrgica* de Menorca, y con el fin de tener el control más exacto de las múltiples profesiones que abarca dicho ramo, se recomienda a todos sus afiliados que con la mayor urgencia pasen por esta Secretaría todos los días laborables de 6 a 7 de la tarde, para informar con los datos necesarios, para formar dicho control de industria.

LA JUNTA

Por la presente se convoca a todos los afiliados a esta agrupación a la asamblea general ordinaria para el viernes, día 26, a las diez de la tarde, en su local social, Pablo Iglesias, 12, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Admisión de aspirantes a socios.
- 3.º Asunto del pleno con relación a la sección de albañilería y la Ejecutiva.
- 4.º Recabar que procediéndose a la entrega de carnés a los afiliados que no han recogido el carné.
- 5.º Resgos y preguntas.

Se recomienda por la importancia de la misma, la asistencia de todos sus afiliados.

LA JUNTA

## NOTAS DEL DIA

APARATO FASCISTA

Ayer sobre las doce y media fue avistado un aparato fascista que fué ahuyentado por el fuego de nuestras baterías antiaéreas que impidieron que volara sobre el radio de nuestra ciudad.

LETRAS DE LUTO

Ha fallecido el ciudadano Juan Barceló Fiol. El finado, hombre de excelente carácter, honrado y buen ciudadano, había pertenecido durante muchísimos años y desde su fundación a la Banda Municipal de esta ciudad, en la que ocupaba el cargo de Subdirector.

Sentimos hondamente la muerte del amigo Barceló Fiol y expresamos a sus hermanos y demás familia, la expresión de nuestro pésame más sentido.

LA FUNCION DE ESTA TARDE

Existe mucha animación para asistir a la velada de esta tarde en el Principal y en la que se representará la comedia lírica en dos actos «La Canción del Mar».

Como se sabe, dicha velada como otras que tendrán lugar en fechas próximas, están organizadas por los Orfeones Mahonés y Villacarlino y el producto líquido se destina a las atenciones militares de esta isla.

Sociedad de Obreros Albañiles y Siderometalúrgicos «La Unión»

Convoca a sus afiliados a una Junta General extraordinaria en su local social el viernes día 26 del corriente, a las cinco y media de la tarde, para tratar del punto que se refiere al acuerdo de la asamblea celebrada el día 22.

Mahón 25 de Febrero de 1937.—El Presidente.

Casino «La Amistad Social» SAN LUIS

Domingo día 28, a las 5 de la tarde, se celebrará un baile a beneficio de los Hospitales de Sangre.

LA EMPRESA

## GRANDIOSA VELADA LÍRICA

organizada por las sociedades «Orfeón Mahonés» y «Villacarlino» para el JUEVES día 25 Febrero de 1937, a las 5'30 tarde en el TEATRO PRINCIPAL DE MAHON

PROGRAMA

- 1.º Himnos Nacional e Internacional, por la orquesta.
- 2.º Reposición de la aplaudida comedia lírica en 2 actos y 4 cuadros, letra y música del director del «Orfeón Mahonés», *Desecado Mercadal*, titulada

## La Canción del Mar

a cargo del Cuadro lírico de dicha Sociedad, reforzado por valiosos elementos del «Orfeón Villacarlino».

El producto líquido de esta velada será entregado al Excmo. Sr. Comandante Militar, para ser destinado a atenciones militares de esta isla. Para encargos en taquilla el miércoles de 5 a 7 tarde y el jueves de 11 a 1 y de las 3 en adelante.

# Información Radiotelegráfica

Ministerio de la Guerra  
Emisión del día 24 a las  
21'30. Partes de Guerra.

## Frente Centro

En el Guadarrama el enemigo hizo fuego de cañón sobre nuestras posiciones sin causar daño alguno.

Continúan presentándose a nuestras filas soldados evadidos del campo faccioso, dando cuenta de la desmoralización que reina en las líneas enemigas.

En el sector de Jarama y Madrid, nuestras fuerzas se dedican a la fortificación y consolidación de las posiciones últimamente conquistadas. Hemos hecho prisioneros a dos moros.

El enemigo se ha mostrado hoy muy poco combativo, debido sin duda a los grandes descalabros sufridos estos últimos días y que ha visto frustrados todos sus intentos.

Sin novedad en los demás sectores.

## Parte del Ministerio de Marina y Aire

Emisión del día 23

La aviación republicana ha bombardeado con intensidad los aeródromos de Talavera y Arenas de San Pedro.

En esta última operación nuestra aviación consiguió derribar a un aparato faccioso.

En las inmediaciones de Andújar se estableció combate aéreo contra nueve aparatos enemigos.

Uno de ellos fué derribado, pereciendo tres de sus ocupantes y haciendo prisioneros a otros dos, uno de ellos de nacionalidad alemana.

Emisión del día 24

En el Centro y Levante se han llevado a cabo servicios de reconocimiento sin ninguna dificultad.

Los servicios centrales militares de Grado han sido bombardeados.

El incendio provocado por las bombas de nuestra aviación en uno de los indicados objetivos duró dos horas.

Nuestros cazas persiguieron en el sector de Oviedo a un aparato enemigo que se dio a la fuga, y que por las trazas quedó averiado.

## Impresión del día

En las últimas operaciones, nuestras fuerzas lograron todos los objetivos señalados por el Alto Mando.

Tomamos una casa y una pequeña línea de trincheras.

En el Jarama los combates se han producido debido a la iniciativa nuestra.

Desde las tres de la madrugada se ha combatido con gran intensidad en la Ciudad Universitaria.

Los facciosos defendieron desesperadamente con bombas de mano y ametralladoras, teniendo que abandonar al final sus posiciones.

Mediada la mañana ocupamos diversas posiciones de indudable valor estratégico.

A pesar de que nuestro ataque se realizó a pecho descubierto, solo sufrimos 50 bajas mientras que ellos dejaron el campo sembrado de cadáveres.

A las 5 de la tarde y por iniciativa de nuestra artillería, se combatió intensamente, siendo batidas importantes concentraciones enemigas.

Sin que se pueda asegurar oficiosamente, parece que los facciosos han recibido refuerzos del Estado Mayor alemán, que, desde luego, en nada harán variar el rumbo de los acontecimientos.

Según afirma un técnico, se lanzaron más de 5 000 disparos en el sector de Jarama por la artillería republicana.

Destacó la labor de las ametralladoras que hicieron fuego de abanico sobre el enemigo.

Se ha estrechado el cerco a La Marañosa, en cuya importantísima posición no queda nadie.

Únicamente queda una batería que alguna vez hostiliza nuestras tropas.

Por el sector del Puente de San Martín de la Vega se ocuparon varias trincheras en las cuales se recogieron muchos cadáveres pertenecientes a individuos no españoles.

A primeras horas de la noche nuestras baterías iniciaron la batalla más encarnizada que han llevado a cabo nuestras fuerzas en este sector.

Los barrios de Usera y Carabanchales han sido también teatro de intensas acciones.

La hazaña final de nuestra artillería consistió en batir las posiciones rebeldes del Cerro Rojo donde al parecer se encuentra el Estado Mayor faccioso.

## Frente Aragón

La artillería enemiga cañoneó nuestras posiciones de Tardienta, contestándole la nuestra, haciendo enmudecer a la facciosa.

Ligeros tiroteos en Casa de los Socorros.

Nuestras fuerzas que prestan servicios de descubierta, cogieron al enemigo 2 000 cabezas de ganado lanar y 40 de vacuno, que fueron traídas a las líneas leales.

La columna Maciá Companys sostuvo ligero tiroteo con el enemigo.

En la circunscripción Norte, ligeros tiroteos. Se han pasado a nuestras filas un cabo y un soldado con armamento.

En el Sur del Ebro, sin novedad.

## Frente asturiano.

### Las operaciones en Oviedo

Gijón.—Los heroicos mineros que tienen sitiada la ciudad mártir de Oviedo, continúan, aunque lentamente, la conquista de la población.

El enemigo que ha recibido importantes refuerzos de Galicia, trata de desalojar a las heroicas fuerzas que se mantienen firmes en los barrios conquistados.

La lucha en las calles de la ciudad, es encarnizada y feroz, llegándose en muchos momentos a enlazarse los cuerpos.

El Hospital de la Cabellada, Escamplado y Naranco, están completamente rodeados por nuestras fuerzas, esperando de un momento a otro caigan en nuestro poder.

A últimas horas de la tarde de ayer, los mineros continuaban asediando la fábrica de armas y el cuartel de Pelayo.

En el sector de San Lázaro Buenavista nuestras fuerzas han realizado constantes avances.

El enemigo se ha replegado hacia el Hospital Clínico, estando los nuestros situados más allá de la calle Gastañaga, El Estadio, Buenavista, (campo de fútbol), la Plaza de Toros, la casa del Jabonero y la casa Jabaleta están en nuestro poder.

Se combate en las tapias de la Fábrica de Armas.

En el Orfeinato son nuestros 2 pabellones y hemos fortificado todas las posiciones conquistadas en el barrio de la Tenderina Baja.

El tren blindado que entró en acción hizo una verdadera mortandad en las filas facciosas que se repliegan desesperadamente.

Oviedo no tardará en estar en nuestro poder.

### Agresión de un aparato faccioso en Andújar

Andújar.—Un aparato faccioso ha bombardeado el barrio del Pantano de la Lancha, arrojando sus artefactos sobre casas de humildes trabajadores, pero no hubo víctimas.

Por la noche tres aparatos repitieron sus vuelos sobre la ciudad, pero sin lanzar bombas.

Alcalá Real a punto de caer  
Jaén.—El pueblo de Alcalá Real está completamente cercado por las fuerzas de la Re-

pública y se tiene la impresión que no tardará caer en nuestro poder.

Las comunicaciones entre Priego y el citado pueblo están cortadas.

### La aviación facciosa bombardea los Hospitales de Sangre

Barcelona.—El consejo de Seguridad Interior de Barcelona ha manifestado que la aviación facciosa había volado sobre Flix y Tortosa, pueblos de la provincia de Tarragona, arrojando sobre el primero de los indicados pueblos algunas bombas sobre el Hospital de Sangre.

El hecho ha producido gran indignación.

### Aparato derribado en Andújar

Jaén.—Un trimotor Junker que intentaba arrojar víveres a los sitiados del Santuario de la Virgen de la Cabeza, fué abatido por el fuego de las baterías antiaéreas de Andújar. Los disparos fueron hechos con tal precisión, que dieron de lleno en el avión que cayó en la carretera de Jaén a 4 kilómetros de Andújar.

Resultaron muertos en el bombardeo, el observador y el mecánico. El piloto fué hecho prisionero.

El aparato llevaba estación de radio emisora y receptora. Los tripulantes eran todos alemanes.

### Las bajas rebeldes de estos últimos días en el frente de Madrid y Oviedo

Anoche, Radio Moscú, al dar su acostumbrada emisión dedicada a los frentes de batalla españoles, dijo que, según informes de la Agencia Davis, las tropas del traidor Franco, en el frente Centro y muy particularmente en el sector Jarama, habían sufrido estos últimos días tal descalabro, que solamente de muertos pasan de los 4.000 y en Oviedo de 3.500.

Las armas no se retirarán  
Valencia.—El Director General de Seguridad ha expresado su criterio de no retirar a los particulares ninguna arma de las que obren en su poder y que les hayan sido entregadas, mediante licencia otorgada por las organizaciones sindicales o partidos políticos del Frente Popular, siempre que el ministro no disponga lo contrario.

Almería.—Varios informadores han recorrido los pueblos de la zona de guerra de la provincia de Almería.

En Agroz la impresión es altamente satisfactoria. La vida se hace ya normalmente igual que en los otros pueblos de este sector que han vuelto a la normalidad.

Las fuerzas se preparan para las próximas acciones sobre Málaga, estando a la espera de las órdenes del Alto Mando para avanzar.

El optimismo existente es grande.

Fallecimiento del jefe de una brigada Internacional  
Madrid.—En el frente de Madrid ha encontrado gloriosa muerte el jefe irlandés de una brigada Internacional, llamado Tomás Jack.

### Interesantes declaraciones del ministro de Estado. El triunfo de las armas de la República es la salvaguardia de las democracias europeas

El ministro de Estado camarada Alvarez del Vayo, ha hecho a los periodistas unas declaraciones de las que extractamos los siguientes párrafos:

«La mejora internacional que afecta a nosotros, está en relación directa con la convicción que se abre camino dentro de las democracias occidentales de que el triunfo de las armas republicanas es la única garantía en lo que a España respecta de seguridad para ciertas democracias, mientras que la victoria de Alemania e Italia, únicos factores de hecho en el campo rebelde, pondría en grave peligro en el Occidente de Europa la existencia misma de dichas democracias occidentales y la causa general de la paz.

El rumbo de la política exterior de España encaminado principalmente desde hace meses a llevar a conocimiento de las democracias occidentales este aspecto, para mí indispensable, de la cuestión española dentro del marco internacional, el principal obstáculo reside en la debilidad en la política exterior de las democracias occidentales desde que al advenir Hitler al Poder, el fascismo se convirtió en un instrumento decidido de agresión internacional.

En vez de reaccionar frente a este peligro, la democracia europea cede durante largos años sus posiciones frente a una política fascista de chantaje, de aménaza y de terror. No desespero de que las democracias occidentales lleguen a actuar con respecto al conflicto español de acuerdo con sus intereses vitales.

A pesar de las decepciones que puedan ofrecérsenos en el aspecto internacional, la República tiene su trayectoria marcada y ha de insistir constantemente en sacudir las conciencias democráticas del mundo.

Se me pregunta en qué forma puede el pueblo de la España leal cooperar al mayor éxito internacional de su Gobierno, y yo digo: Batiéndose por la República hasta dar la sensación absoluta de la victoria. Luego dando una sensación constante de disciplina, de cohesión, de acatamiento absoluto a las decisiones del Gobierno.

Cada acto inconsciente de esos grupos llamados inconformables, cada desatino que se cometa en la lucha, desbarata toda esperanza de una mejora de nuestra política internacional.

El mejor elemento de nuestra política, es el pueblo español mismo, defendiendo su independencia, como lo vienen haciendo los bravos combatientes de Madrid.»

### Un decreto importante de Justicia

Valencia.—La «Gaceta de la República» publica un decreto del Ministerio de Justicia creando Tribunales de Urgencia en todo el territorio leal

español para que comparezcan todas aquellas personas que se dediquen al bulo, la mentira y noticias tendenciosas.

También entenderán estos Tribunales en los delitos de aumento de artículos de comer, arder y beber, así como los actos de desafecho al régimen.

### NOTICARIO EXTRANJERO

#### El reparto de las fuerzas navales para el control

Londres.—Se ha reunido el Comité de No Intervención, acordando que el control marítimo se efectúe en la siguiente forma:

Menorca, la escuadra italiana. Mallorca e Ibiza, la escuadra francesa.

Golfo de Vizcaya, la escuadra rusa.

Cantábrico, Atlántico y Estrecho de Gibraltar, la escuadra inglesa.

Desde Almería hasta Cataluña inclusive, las escuadras alemana e italiana.

#### Sesión en la Cámara francesa. Manifestaciones de Delbos

París.—En la última reunión celebrada por la Cámara, el ministro Mr. Delbos ha manifestado que la no intervención será una realidad a partir del 6 de Marzo.

Ha dicho que si algunas potencias no insisten en avivar el fuego de la guerra, ésta puede terminarse en España en poco tiempo.

Ha añadido también monsieur Delbos que tiene gran confianza en el establecimiento del control, el cual conseguirá acabar con la guerra española y hacer desaparecer el fantasma de la conflagración europea.

Los franceses que se hallan en España serán expatriados si las demás potencias hacen lo mismo.

Después de este discurso, fué votada una proposición de confianza al Gobierno que dió el resultado siguiente:

A favor 213 votos y uno en contra.

#### Se ha llegado a un acuerdo con Portugal

Londres.—Parece confirmarse que las dificultades que existían para controlar la frontera hispano portuguesa, han desaparecido, llegándose a un acuerdo Inglaterra y Portugal.

Inglaterra asumirá la responsabilidad íntegra de la vigilancia en todo el territorio fronterizo hispano portugués, para que no sea violada la prohibición del envío de voluntarios a España, acordada por el Comité de No Intervención.

#### Preparativos para la coronación del Rey de Inglaterra

Londres.—Se conocen detalles de los preparativos para la coronación del Rey de Inglaterra, que se celebrará en la capital inglesa, la cual revestirá una gran solemnidad.

Han sido invitadas para asistir a dicha coronación 33 potencias, figurando en éstas la República española.

El Negus también ha sido invitado a la ceremonia, habiendo causado en Italia esta invitación, gran indignación, asegurándose en los medios políticos londinenses que Italia no asistiría a la ceremonia.

Imprenta «EL BIEN PUBLICO»

SALON VICTORIA  
(ÚNICAMENTE ESPECTÁCULO DE CALIDAD)

Sábado, a las 6 y 9'15. - Domingo, a las 3'15, 6 y 9'15. - Lunes a las 6  
GRAN PROGRAMA DE REPRISSES, DE ÉXITO COMPLENSIMO

EL TORRENTE VENGADOR

Comedia de aventuras, al estilo de ZANE GREY, por KEN MAYNARD y «Tarzán».

La Verbena de la Paloma

La obra inmortal del arte lírico español. La música que más fielmente refleja el espíritu de nuestra escena. La obra más aplaudida en todos los tiempos.

La más grande creación de

Miguel Ligeró, Raquel Rodrigo, Charito Leonis

CASINO DEL CONSEY

Sábado: A las 6 y a las 9'15. - Domingo: A las 3'15, 6 y 9'15

Martes: A las 6 en punto

Programa de acción policíaca, de verdadero dinamismo

JUGANDOSE LA VIDA

LOBOS PASTORES

Dois películas que es el complemento de las novelas de aventuras de emoción sin límites. Dos horas de constante interés, de escenas que llevan al rojo vivo todos los matices de la lucha viril contra los «parias» de la sociedad.